



NOSOTROS

LIVRE redefine el viaje de lujo, ofreciendo experiencias VIP inigualables para el viajero exigente. Nuestra agencia se especializa en crear itinerarios personalizados que no solo satisfacen, sino que superan las expectativas de exclusividad y confort.

Con un acceso sin precedentes a destinos exclusivos y servicios de primer nivel, LIVRE es más que un viaje, es una puerta a un mundo de experiencias memorables y personalizadas.







ENFOQUE

Creemos que los detalles marcan la diferencia.

Desde la planificación hasta la ejecución, cada aspecto de su viaje es meticulosamente organizado por nuestros expertos.

Nos encargamos de todo: reservas en hoteles de prestigio, acceso a eventos exclusivos, transporte de lujo y más.

Nuestro compromiso es asegurar que cada momento de su viaje sea perfecto, permitiéndole disfrutar de una experiencia sin preocupaciones y completamente adaptada a sus deseos y necesidades.



























CONCIERGE

Ofrecemos asistencia personalizada desde el momento del embarque hasta su regreso. Nuestro equipo se encarga de cada detalle:

- · Logística de traslados aéreos y terrestres
- · Accesos exclusivos a conciertos y eventos
- · Gestión de itinerarios personalizados

Nos aseguramos de que cada aspecto de su viaje sea impecable y a medida de sus expectativas más elevadas.



CONCIERTOS, ESPECTÁCULOS Y EVENTOS

Accesos exclusivos y tickets VIP para los mejores conciertos y eventos de cualquier tipo en todo EEUU, Latinoamérica y Europa.

Aseguramos que nuestros clientes disfruten de momentos inolvidables con el mejor servicio y comodidades posibles.







EVENTOS CORPORATIVOS

- · Selección y reserva de hoteles o Venues
- · Gestión completa del salón de conferencias incluyendo montaje, audio y video
- Invitaciones personales
- · Coordinación de servicios de coffee breaks y catering
- · Atención personalizada durante el evento



ERVICIOS

TALENTO

Más de 50 conferencistas desde celebrities, influencers y deportistas colaboran con nosotros, expertos de la transformación digital y nuevas tecnologías, liderazgo y trabajo en equipo, entre muchos otros.







SERVICIOS HOSPEDAJE

Alojarse en los mejores hoteles del mundo es una garantía con LIVRE.

Seleccionamos hoteles de prestigio internacional, 5 estrellas y Gran Turismo, en las principales avenidas o sitios de interés de cada destino.

Cuidamos a cada detalle que nuestros huéspedes se sientan como en casa.

captivating experiences



AÉREOS

Nos encargamos de gestionar todo tipo de traslados, desde vuelos comerciales con selección de asientos en categoría superior, hasta la contratación de vuelos privados

TERRESTRES

Tenemos alianzas con empresas de transporte de lujo, coordinamos desde la llegada todo el itinerario de nuestros clientes.







SERVICIOS ALIANZAS

Nos enorgullecemos de nuestra colaboración exclusiva con Axcess Tix, una alianza estratégica que nos permite ofrecer accesos exclusivos a eventos y experiencias en los Estados Unidos, Latinoamérica y Europa.



PIRÁMIDES DE TEOTIHUACÁN

Teotihuacán es un amplio complejo arqueológico mexicano al noreste de la Ciudad de México. Por el centro del lugar, que alguna vez fue una floreciente ciudad precolombina, pasa la Calzada de los Muertos. Esta une el Templo de Quetzalcóatl, la Pirámide de la Luna y la Pirámide del Sol. Las dos últimas tienen vistas panorámicas desde sus cimas. Los artefactos del Museo de la Cultura Teotihuacana, en el lugar, incluyen trabajos de alfarería y huesos.

¡Conoce el misticismo e imponencia de las pirámides de Teotihuacán y la cultura mexicana!







XOCHIMILCO

Los famosos canales de Xochimilco, los últimos restos del extenso sistema de transporte que crearon los aztecas, se encuentran en el sur de Ciudad de México, junto a un esforzado barrio de clase obrera. Las coloridas góndolas llevan a los visitantes a dar paseos junto a los botes de vendedores de comida, artesanos y mariachis. La atmósfera es festiva, especialmente los fines de semana. Los turistas también pueden visitar la escalofriante Isla de las Muñecas, supuestamente embrujada.

¡Siente la brisa y la naturaleza en las trajineras de Xochimilco, donde puedes recorrer los canales del México prehispánico!



CASTILLO DE CHAPULTEPEC

Es el monumento arquitectónico con más historia de nuestro país. Ha sido testigo de muchos de los momentos más importantes de nuestra historia.

Es el único castillo real en nuestro continente. Fue el hogar de los virreyes españoles y el Emperador Maximiliano de Habsburgo. Posteriormente fue también Casa Presidencial hasta 1940.

Alberga una amplia colección de pinturas, fotografías, documentos y objetos que nos muestran de una manera formidable los pasajes de nuestra historia desde antes de la colonización, hasta nuestros días.

¡Conoce el único castillo de México situado en Chapultepec, rodeado por uno de los más grandes jardines de toda America!







CORRIDAS DE TOROS

Si buscas diversión y acción, puedes vivir la tradicional experiencia de las corridas de toros, conociendo desde las ganaderías, experiencias en ranchos, un detrás de cámaras en la plaza de toros más grande de América, la **Monumental Plaza de Toros México.**



LUCHA LIBRE

La Arena México, también es conocida como La Catedral de la Lucha Libre Mexicana, está ubicada en la Colonia Doctores de la Ciudad de México. En su interior se desarrollan los principales encuentros de este deporte espectáculo. Fue inaugurada el 27 de abril de 1956 por Don Salvador Lutteroth González.

¿Haz escuchado hablar de la lucha libre? con nosotros podrás vivir una experiencia única e inigualable, ¡incluso conviviendo en un Meet and Green con los luchadores!







VIÑEDOS

Si te gustan los buenos vinos podemos ir a reconocidos viñedos del Bajío donde podrás experimentar el proceso de la vendimia y podrás conocer las destilerías donde también se producen mezcales y tequilas



EXPERIENCIA GOURMET

Déjate llevar por tu paladar y disfruta la experiencia gastronómica, donde cada día te llevaremos a uno de los mejores restaurantes de esta gran ciudad y podrás degustar desde platillos típicos mexicanos, autóctonos y la famosa comida fusión internacional.







FLAMENCO

El flamenco es el baile más conocido dentro de la danza española y Patrimonio Cultural Inmaterial de la Humanidad por la UNESCO desde 2010. Es una danza fruto del mestizaje cultural árabe, cristiano, judío y gitano de la zona de Andalucía. El flamenco tiene varias facetas no solo el baile en si sino también el cante y se distingue por ser una danza de fuerte intensidad emocional.



PASEO EN GLOBO

Los vuelos en globo aerostático, se han posicionado como la principal actividad turística de la zona de Teotihuacán. Cada paseo en Globo es único y diferente.







MARIACHI

El mariachi es un género de la música de México. Por extensión, se conoce también como mariachi a los músicos dedicados a este género —nombrados también como mariacheros— y a los conjuntos musicales en sus expresiones conocidas como mariachi tradicional y mariachi moderno.



Contact
Sergio Arregui
+52 1 55 2109 7716
hola@livre.mx

